

Brasil, responsable de proteger embajada de Venezuela, advierte ONU



Brasilia, 13 nov (Prensa Latina) Las Naciones Unidas advirtió que todos los países tienen la responsabilidad de proteger a las embajadas extranjeras en sus territorios, a raíz de la invasión perpetrada contra la de Venezuela en Brasilia.

La alerta fue emitida después que el columnista Jamil Chade, del portal de noticias UOL, cuestionara oficialmente al organismo internacional ante la invasión de la embajada de Venezuela en la capital federal por partidarios del opositor venezolano Juan Guaidó, autoproclamado presidente.

Como respuesta, la ONU declaró que 'todos los Estados miembros son responsables de la seguridad de las embajadas y funcionarios diplomáticos en sus países, de acuerdo con la Convención de Viena'.

En otras palabras, Brasil necesita proteger a los diplomáticos del Gobierno de Nicolás Maduro, indica Chade en su nota.

El tratado de 1961 estipulaba las reglas de las misiones diplomáticas y las embajadas, asignando responsabilidades a los gobiernos.

De acuerdo con la fuente, dos embajadores brasileños en el exterior, consultados por la columna, indicaron que temen que Brasil pueda ser denunciado por violaciones en este sentido.

Al respecto, el canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, apuntó que el Gobierno de Jair Bolsonaro es responsable de la seguridad del equipo diplomático y de las instalaciones de la sede de la embajada en Brasilia, invadida en la madrugada del miércoles por neofascistas.

'Denunciamos que las instalaciones de nuestra embajada en Brasilia fueron invadidas por la fuerza a primera hora de la mañana. Responsabilizamos al Gobierno de Brasil por la seguridad de nuestro personal e instalaciones. Exigimos respeto por la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas', escribió Arreaza en la red social Twitter.

Reconoce Gobierno de Brasil invasión de Embajada de Venezuela

Brasilia, 13 nov (Prensa Latina) El Gabinete de Seguridad Institucional (GSI) de la presidencia de Brasil admitió hoy como una invasión la entrada a la Embajada de Venezuela aquí de partidarios del opositor venezolano Juan Guaidó, autoproclamado presidente.

En un comunicado, la oficina indica que se quiere aprovechar los acontecimientos para generar desorden e inestabilidad y negó que el presidente Jair Bolsonaro alentara la incursión en la embajada venezolana.

La nota oficial se difundió después que el diputado Eduardo Bolsonaro, hijo del mandatario, se pronunciara a favor de la agresión y afirmara que 'parece que se está haciendo lo correcto, lo justo', pues Brasil había reconocido a Guaidó como presidente interino de Venezuela.

El legislador también le dijo a TV Globo que iría a la embajada para apoyar a los partidarios de Guaidó.

Pese a estas aseveraciones, el ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Jorge Arreaza, apuntó que el Gobierno de Bolsonaro es responsable de la seguridad del equipo diplomático y de las instalaciones de la sede de la Embajada en Brasilia, invadida en la madrugada del miércoles por neofascistas.

'Denunciamos que las instalaciones de nuestra embajada en Brasilia fueron invadidas por la fuerza a primera hora de la mañana. Responsabilizamos al Gobierno de Brasil por la seguridad de nuestro personal e instalaciones. Exigimos respeto por la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas', escribió Arreaza en Twitter.

Arreaza negó, asimismo, la falsa versión publicada por los invasores y medios de comunicación de derecha sobre presuntas deserciones de funcionarios diplomáticos acreditados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207492-brasil-responsable-de-proteger-embajada-de-venezuela-advierte-onu>



Radio Habana Cuba